

南部小だより

令和6年7月19日発行

楽しみは

校長 鏡味 志寿夫

今年の梅雨入りは、例年より遅れ6月下旬となりました。7月になると、最高気温が35度を超える日が続き、熱中症警戒アラートも発表されました。そのため、水泳の授業や運動場での活動を中止にせざるを得ませんでした。ここ数年、天候が不安定になってきていることを実感しています。温暖化の影響かもしれません。大きな災害が発生しないことを祈るばかりです。

本日、なんぶっ子たちは無事に一学期の終業式を迎えました。この一学期を振り返ってみると、コロナ禍であった昨年度までと比べ、学校に子どもたちの元気な声が響き渡るようになってきました。挨拶や歌声等の元気さ、大きさが明らかに違います。やはり、学校には子どもたちの元気な声が欠かせません。本来の学校の姿になってきたと感じ、私はうれしく思っています。

さて、いよいよ夏休みです。今年の夏休みは土曜日と日曜日の関係で、少しだけ長い44日間の休みとなります。この「明日から夏休み」という前日の気持ちが私はとても好きです。何をしようかな、何ができるかなとわくわくします。みなさんはどのように過ごすのでしょうか。時間を有効に使って、充実した夏休みを送れるといいですね。

この夏休み中に、フランスのパリでオリンピック・パラリンピックが開催されます。オリンピックは7月26日から8月11日、パラリンピックは8月23日から9月8日までが開催期間です。東京オリンピックの感動がまだ記憶に新しいのに、もう次の大会です。東京大会から、スポーツライミング、サーフィン、スケートボードが行われ、このパリ大会からはブレイクダンス（ブレイキン）も加わりました。どのようなドラマが生まれるのか、今からわくわくします。日本選手の活躍を期待しましょう。

保護者や地域の皆様には、この一学期もいろいろと南部小学校を支えていただきました。深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

一学期にがんばったこと、二学期にがんばりたいこと（終業式より）

2年生 高浪 花音 「一学期がんばったこと」

私が一学期がんばったことは、プールです。私は、泳ぐことが苦手です。最初は、鼻をつままない、顔をつけることができなかったけど、最後のプールするときには、鼻をつままなくても顔をつけられるようになりました。口をふくらませて顔をつけてみたら、前より息が苦しくなくなってとてもよかったです。前は顔をつけても、目が開けられなかったけど、プールの授業で一生懸命練習したら、目が開けられるようになりました。すごくうれしかったです。プールの授業は、二つのチームに分かれてやっていて、私はまだ浮けない子のチームにいます。がんばって練習して早く泳げる子のチームへ行きたいです。泳げる子のチームには私の友達がたくさんいるので、自由時間のときに友達に泳げるようになったところを見せたいです。そして、みんなで一緒に泳いで遊びたいです。

これからも練習をがんばって、頭まで顔を入れられるようになりたいです。

4年生 勝木 貴央 「一学期がんばったこと 二学期がんばりたいこと」

私が一学期がんばったことは、敬語を使うことです。1年生から3年生までは、敬語を使わず、先生とも友達のように話していました。けれど、4年生になり、「敬語を使えるりっぱな高学年になりたい。」と思いました。そこで私は、先生と毎日話すようにしました。もちろん敬語です。初めは、敬語を間違えてしまうこともありました。でも、「次はまちがえないぞ。」と思いながらがんばりました。そして、本も読みました。理由は、本は敬語で書いてあるからです。それで敬語の使い方も覚えて、先生と話しました。それから2週間くらい経つと、敬語で話せるようになりました。敬語で話せるようになって、かっこいい高学年になれた感じがしてうれしかったです。

2学期がんばりたいことは、運動会です。私は毎年、徒競走で1位は取れません。なので、私は毎年悲しい気持ちになっていました。けれどある日、先生が「1位じゃなくて大丈夫だよ。」と言ってくれて、気持ちがとても軽くなりました。苦手だった徒競走も、がんばろうという気持ちになりました。それから私は、足の速い子に「どうやったら速く走れるの?」と聞きました。友達は「鉄板の上に乗っているようにももを上げて、腕を大きく振ると速く走れるよ。」と教えてくれました。教えてくれたことに気がつけて、次は徒競走で1位を取りたいです。

6年生 大岩 希海 「一学期に成長したこと」

私が一学期がんばったことは、2つあります。1つ目は、なかよし学級委員の仕事です。その中でも一番がんばったものは、高学年集会です。最初は不安でしかなかったけれど、何回も集まって計画したので、高学年集会が始まった時から終わる時までとても楽しかったです。反省点などはたくさんあったけれど、最後にみんなが、「楽しかった」や「もう一回やりたい」などと言ってくれたことがとてもうれしくて、がんばってよかったなと思いました。2学期には、もう一度、高学年集会があるので、反省を活かしてがんばりたいです。

2つ目は、体育の授業でやった走り高跳びです。最初は、怖くて跳ぶ直前のところで止まってしまっていました。そこで、タブレット端末で動画を見たり、私の目標の高さを跳べている子にいろいろなことを聞いたりしてみました。そうして思いっきり跳んでみると棒に当たってしまい悔しかったです。でも、友達に「惜しかった!」や「がんばって!」などと言われて、そこからたくさん練習しました。そして、本番の計測の日には、練習したことや友達に教えてもらったことを思い出して跳んでみたら目標の高さを跳ぶことができました。友達に褒められてうれしかったです。2学期でもわたしは無理だなど思わずに迷ったらなんでも挑戦してあきらめずに最後までいろいろなことに挑戦したいと思いました。

授業の様子



【1年生 七夕集会】



【2年生 夏野菜収穫】



【3年生 読み聞かせ】



【4年生 水泳の授業】



【5年生 カレーづくり】



【6年生 租税教室】